

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan YME, atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik pada waktu yang telah ditetapkan. Penulis menyusun skripsi ini guna memenuhi syarat untuk mencapai gelar sarjana pendidikan Fakultas Ilmu Sosial , Universitas Negeri Medan. Dalam rangka memenuhi tugas tersebut dan didorong oleh keinginan penulis untuk menambah ilmu pengetahuan dan pengalaman maka penulis menyusun skripsi yang berjudul “POLA ADAPTASI MASYARAKAT NIAS DI DESA LOPIAN KECAMATAN BADIRI KABUPATEN TAPANULI TENGAH .(Analisis Sejarah Sosial).”

Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala. Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin didalam menyelesaikan skripsi ini walaupun penulis menyadari bahwa masih memiliki kekurangan didalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan agar para pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk melengkapi skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini,penulis menyadari bahwa banyak kesulitan yang dihadapi, namun berkat Tuhan Yang Kuasa dan dukungan dari keluarga serta sahabat-sahabat penulis akhirnya skripsi ini selesai,walaupun jauh dari kesempurnaan. Untuk pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada ayahanda Rusudi Waruwu dan ibunda Yustania Lase yang telah bersusah payah mengasuh, mendidik dan memotivasi penulis secara moril maupun materil dengan sabar,penuh kasih sayang dan mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan dn skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada :

1. Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. H. Restu,MS. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial.
3. Bapak dan Ibu wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial
4. Ibu Dra. Flores Tanjung,MA selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah
5. Bapak Drs. Yushar Tanjung, M.Si selaku sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah dan dosen pembimbing skripsi penulis yang telah banyak membantu penulis didalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih buat pemikiran-pemikiran bapak yang telah merubah beberapa pemikiran penulis. Terimakasih juga buat bimbingan,arahan, dan masukan-masukan yang selama ini diberikan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.
6. Ibu Dra. Lukitaningsih, M.Hum selaku dosen pembimbing akademik dan penguji penulis yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama masa perkuliahan.
7. Bapak Dr. Hidayat, M.Si selaku dosen penguji ahli yang telah banyak memberikan pemikiran dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Ibu Dra.Hafnita Sari Dewi Lubis,M.Si selaku dosen pembeding bebas yang banyak memberikan pandangan serta masukan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Bapak dan Ibu Dosen Pendidikan sejarah serta tata usaha,terimakasih atas semua ilmu yang diberikan kepada penulis selama perkuliahan.
10. Pengurus Bappeda Tapanuli Tengah,Camat Kecamatan Badiri dan stafnya,Lurah Kelurahan Lopian,serta para Narasumber. Terimakasih atas bantuan dan segala informasi yang dibutuhkan oleh penulis baik data tertulis maupun hasil wawancara.

11. Kedua orangtua penulis yang terkasih, Rusudi Waruwu dan Yustania Lase. Terimakasih untuk setiap kasih dan cinta yang tidak pernah berkesudahan, motivasi dan dukungan yang diberikan kepada penulis. Ketiga adik-adik penulis yang terkasih Santo S. Waruwu, Nover Sulaiman Waruwu, sibungsu James Van alex waruwu, terimakasih atas dukungan dan kasih sayang kalian kepada penulis.
12. Sahabatku tersayang, terkhusus Mariya, Nelly, dan Fatwa Bangun, Agus Sitohang, Budi, Rio, Jarahman. Terimakasih untuk semua yang sudah kita rasakan selama ini dan dukungan kalian terhadap penulis. Begitu juga untuk teman-teman semasa perkuliahan khususnya A Reg 2010. Seluruh abang / kakak stambuk, adik - adik stambukku, Teman - teman satu PPLT SMA N 1 TANAH JAWA. Terimakasih atas segala kebersamaan dan dukungan yang selama ini diberikan kepada penulis. Untuk semua siswa – siswa ku ketika PPL di SMAN 1 TANAH JAWA terkhusus mantan kelas SETUJUH dan seluruh kelas X. Terimakasih atas perhatian dan kasih sayang yang kalian berikan kepada Ibu bahkan sampai saat ini. Kepada Bang Effry dan Bang Adian Yang selalu mengingatkan penulis untuk tetap semangat. Dan kepada teman satu kostku Keluarga Cemara Pak Souza, Ksk Sani, dek vita, dek windo, dek warren gembel, dan dek karina, terimakasih atas dukungan dan semangat yang kalian berikan kepada penulis. Demikian juga Alam Zuanda, teman teristimewaku. Terimakasih Kau hadir dan setia mendukung dan memberi semangat kepada penulis hingga saat ini dalam menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini bisa terselesaikan berkat bantuan dan doa dari semua pihak termasuk juga kepada pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satupersatu namanya. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi semua pembaca.

Medan, Desember 2014

Penulis

Hesri Jenfriani Waruwu

NIM.3103121029

THE
Character Building
UNIVERSITY